

+ La variante Delta obliga a mantenerla cerrada

CD. DE MÉXICO, Son., 20 de septiembre de 2021.- De nuevo se anunció por parte del gobierno de los Estados Unidos, que la frontera de ese país con México será abierta hasta el próximo 21 de octubre.

Así ocurrirá con la frontera con Canadá, informó este lunes la Casa Blanca, mediante un comunicado, señalando la restricción que existe desde el inicio de la pandemia de Covid-19, que impide los viajes no esenciales por el paso terrestre.

El coordinador de la respuesta al Covid-19 por parte de la Casa Blanca, Jeff Zients, confirmó la situación prevaleciente y anunció también un nuevo plan para abrir los viajes aéreos con la Unión Europea y otros países que tienen prohibido volar a Estados Unidos desde hace más de un año.

El alto funcionario de la Casa Blanca dijo que “se suavizarán” las restricciones de viaje para esos países, donde se incluirá a China y el Reino Unido, esto en noviembre. La tentativa fecha de apertura a esos países traería la medida que exigirá a los extranjeros un comprobante de vacunación contra Covid-19.

Los extranjeros que quieran ingresar a EU vía aérea, ya no tendrán que realizar la cuarentena impuesta anteriormente, sólo tienen que presentar la certificación de vacunación completa y una prueba negativa al virus del SARS-CoV-2.

VARIANTE DELTA HACE QUE SIGA CERRADA LA FRONTERA

CD. DE MÉXICO, 20 de septiembre de 2021.- La Secretaría de Relaciones Exteriores confirmó que la frontera entre Estados Unidos y México permanecerá cerrada para visitas no esenciales y turistas, hasta el 21 de octubre del 2021.

El secretario, Marcelo Ebrard, explicó que el cierre persiste debido al impacto de la variante Delta del coronavirus, por lo que se determinó tomar acciones para evitar la propagación.

Ebrard dijo que Estados Unidos tuvo un incremento en letalidad notable y muchos en el sur, por eso ellos no pueden en este momento abrir la frontera como estaba programado, por la aparición de esa variante. Hizo votos para que en el mediano plazo, tal vez a finales de noviembre, puedan reabrirse las fronteras expresando que “Ojalá Ojalá, ojalá, depende mucho el contagio”.

Adelantó que sostendrá un encuentro con autoridades diplomáticas estadounidenses para hablar del anuncio realizado por EU, de exigir que todos los visitantes que lleguen a partir de noviembre, cuenten con el esquema completo de vacunación.

Ebrard reconoció que si bien la plataforma COVAX no cumplió con todas las expectativas en materia de distribución de biológicos, sí permitió inmunizar a al menos 30 millones de mexicanos.